
Flecken Bruchhausen-Vilsen

N i e d e r s c h r i f t

über die 6. Sitzung des Jugendausschusses am 02.07.2008
im/in der

Sitzungssaal des Rathauses in Bruchhausen-Vilsen

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr                                Sitzungsende: 20:00 Uhr

Anwesend:

Vorsitzende/r 
Bernd Garbers 

Stimmberechtigte Mitglieder
Meina Fuchs
Bernd Garbers
Imke Gierke
Gerda Ravens
Thomas Tholl
Fritz-Michael Hafkemeyer als Vertreter für Herrn Schröder

Mitglieder ohne Stimmberechtigung
Daphne Bartels

Verwaltung
Cattrin Siemers
Anja Marcks

Gäste
Martin Heller zu TOP 3
Horst Burmester zu TOP 3
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Öffentlicher Teil :

Punkt 1:
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit

Ausschussvorsitzender Bernd Garbers eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt
fest, dass der Jugendausschuss mit Einladung vom 18.06.2008 ordnungsgemäß geladen wurde und
dass Beschlussfähigkeit besteht.

Punkt 2:
Genehmigung der Niederschrift über die 5. Sitzung vom 18.06.2008

Gegen die Niederschrift werden keine Einwände erhoben, sie wird einstimmig genehmigt.

Punkt 3:
Vorstellung des Planungsentwurfs für den Neubau der Krippe

Herr Garbers teilt mit, dass die Architekturbüros „Atelier Reisbrett“, „Kreideweiß“ und „Das
Syndikat“ im Rahmen eines Architektenwettbewerbs Planentwürfe für den Neubau der Krippe
erstellt haben, die am 11.06.2008 im Verwaltungsausschuss vorgestellt wurden.
Der Verwaltungsausschuss hat daraufhin in seiner Sitzung am 25.06.2008 beschlossen, den
Planungsauftrag an das Architekturbüro „Das Syndikat“ aus Bruchhausen-Vilsen zu vergeben.
Der Entwurf soll nun von den Architekten vorgestellt werden.

Herr Heller stellt den Planentwurf für den Neubau der Krippe anhand einer Präsentation vor und
geht dabei auf die besonderen Anforderungen für die Betreuung von Kleinstkindern ein.
Es wurde versucht die Anforderungen, die aus erzieherischer Sicht und aus Sicht der Kinder
bestehen, baulich umzusetzen.

Anschließend erläutert Herr Burmester die Kostenschätzung. Insgesamt werden Baukosten i.h.v. ca.
760.000,00 € entstehen. Hierin sind die Kosten für das Grundstück und die Erschließungsstraße
noch nicht enthalten.

Anmerkung:
Der Planentwurf und die Kostenschätzung wurden bereits mit dem Protokoll des
Verwaltungsausschusses vom 11.6.2008 versandt.

Frau Siemers weist darauf hin, dass die Investitionskostenzuschüsse nicht in der dargestellten Höhe
fließen werden. Eine genaue Aussage über deren Höhe kann aber noch nicht getroffen werden.
In der nun anstehenden Detailplanung soll auch über die Nutzung alternativer Energien nachgedacht
werden. Nach Vorliegen der Detailplanung und der Kostenberechnung wird es eine weitere
Beratung im Verwaltungsausschuss geben, bevor die Baugenehmigung beantragt wird und die
Ausschreibung erfolgt. Mit dem Bau soll nach Möglichkeit bereits im November begonnen werden,
damit der Betrieb zum 01.08.2009 aufgenommen werden kann.

Punkt 4:
Mitteilungen der Verwaltung

Es liegen keine Mitteilungen der Verwaltung vor.
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Punkt 5:
Anfragen und Anregungen

Es werden keine Anfragen und Anregungen vorgetragen.

Punkt 6:
Einwohnerfragestunde

Es werden keine Fragen gestellt.

Herr Garbers bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung.

Der Ausschussvorsitzender Der Gemeindedirektor Die Protokolführerin
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